

**Consejo de Gestión Participativa del Barrio Padre Carlos Múgica**  
**Acta de la Sesión Extraordinaria 12/06/2020**

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 12 días del mes de junio de 2020, siendo las 15:00 horas, se reúnen los se en el Ministerio de Educación e Innovación, los/as señores/as integrantes del CGP del Barrio “Padre Carlos Mugica” indicados en el anexo número 1, y participan en carácter de invitados 7 integrantes del “Comité de Crisis” y un representante de la Iglesia, en ocasión de la convocatoria de la sesión extraordinaria del CGP y se da inicio a la sesión para tratar el siguiente Orden del Día:

1. Emergencia Sanitaria: COVID-19 en relación al Barrio Padre Carlos Mugica

Sobre los temas del orden del día:

Diego Fernández, Secretario de la Secretaría de Integración Social y Urbana: Se presenta ante el CGP, y da lugar al equipo de la Secretaría para comenzar la reunión. Agradece la presencia de los miembros del CGP.

Danilo Rossi: comienza organizando cuestiones de orden general, recuerda lo de los 5 minutos por participantes. En segundo punto del orden general, recuerda que es necesario que envíen los nombres apellidos, dni las personas que van a participar de las sesiones.

Cuenta los ejes temáticos y los cuadros de compromisos. Hace una rendición y cuenta acerca del eje sanitario:

Sobre proveer a los miembros del CGP de datos diarios, cuenta que a partir del lunes 8 de junio se comenzó a pasar los datos diarios de los alcances del Operativo Detectar.

Sobre posta sanitaria en plaza el cartel, cuenta que ya está funcionando y es un refuerzo más.

Sobre capacitación en postas sanitarias, cuenta que se hizo un abordaje en 3 direcciones, todas las postas sanitarias tienen la capacitación del recursero del equipo de comunicación, tienen la información validada por los equipos de Salud, consensuada entre todos/as. Agrega que hay un equipo de de la SISU que capacitan con medidas de salud e higiene en las postas y medidas de prevención. Cierra

contando que se sumó a la Cruz Roja y están colaborando en la capacitación de las postas para dar la mejor atención a las familias del barrio.

Sobre el eje de comunicación cuenta que pasar a una línea de 0800, se hizo una presentación administrativa, tiene un expediente creado y la ASI está iniciando las gestiones para pasar de número al 0800 y que todas las familias del barrio tengan la posibilidad de hacer llamadas gratuitas.

Sobre la asistencia de cochería y fallecimientos, cuenta que es una línea que hay de lunes a lunes, una atención particular para los casos de necesidad, también hay un equipo de integración económica que hacen el acompañamiento para esas familias que llaman a ese número, se brindaron los teléfonos vía canal oficial del CGP.

Sobre el avance de la difusión de la cartelería por sectores, agradece la vocación y destaca la ayuda de los/as referentes. Cuenta que fue un trabajo realizado por la mesa de comunicación, todos los productos fueron consensuados en el marco de esa mesa de trabajo.

Sobre lo que refiere a la asistencia alimentaria, cuenta que se remitió el informe de alcance semanal, y si hay una necesidad de profundizar el contenido se hará en el marco del CGP.

Sobre lo que refiere a hábitat, cuenta sobre la cobertura de WIFI que hubo un compromiso en reparación las 17 antenas que están en desperfecto, en conjunto con la ASI se abordaron esas antenas y con los equipos técnicos para que funcionen. Cuenta que a la fecha fueron reparadas, salvo una que está en proceso. Muestra el plano en que se destacan las antenas de los espacios públicos para garantizar la cobertura de Wifi.

Sobre el abordaje de la “toma” cuenta que se abordó a través de la gerencia de mantenimiento, y que estuvo en el sector el día 10 con la cuadrilla de mantenimiento. Agrega que se va a comenzar un seguimiento semanal del tema, y que el sector no tiene delegados/as, se hizo un primer abordaje que se va a seguir sosteniendo, la idea es poder empezar a trabajar con los referentes sobre el sector.

Sobre la reunión con el sector inmigrantes, cuenta que se hizo la reunión el día 10 de junio, para tocar los temas de hábitat.

Sobre la presencia del equipo de reasentamiento en el CGP, confirma la asistencia de Belén Barreto, responsable del proceso.

Cierra contando que sobre seguridad, se hizo la segunda reunión con el sector Cristo Obrero.

Sobre la cuestión sanitaria del Barrio, le cede la palabra a Gabriel Battistella.

Gabriel Battistella: cuenta que se pueden ver la cantidad de nuevos casos, que el pico fue a mediados de mayo, y la última semana la cantidad es de 91 casos. Agrega que paralelamente la cantidad de nuevas altas empezó a aumentar, y manifiesta que es una buena noticia que haya más altas que casos confirmados. Muestra un gráfico sobre la "R" que es el índice de reproducibilidad de contagio, se está en 0,6 es un índice que expresa que la cantidad de personas es menos. Agrega que no se terminó de trabajar, las acciones entre todos/as fueron efectivas y que esas mismas acciones se están replicando en otros barrios (balvanera, flores, la boca, constitución, barracas). Cuenta que se hizo en conjunto con el Ministerio de Salud de la Nación y que también se está utilizando a nivel Nación y Provincia de Buenos Aires (la experiencia del Barrio 31 se planificó y sirve como aporte a otros barrios). Resalta que es importante no bajar la guardia, hay que seguir trabajando. Cuenta que en la Ciudad todavía no se sabe cuál va a ser el pico máximo, controlando los barrios populares y en casos de la Ciudad, sirve para frenar la propagación y la saturación del sistema de salud. Manifiesta que la estrategia se va a seguir consolidando, lo que hay es diagnosticar temprano, lavarse las manos, distanciamiento social. Agrega que la mayoría de los casos son pequeñas molestias, síntomas leves (el 85% de las personas han tenido síntomas leves).

Diego Fernández: Se suma a lo que cuenta Gabriel, y que los números son producto de un trabajo que se hizo entre todos/as. Cuenta que la semana pasada se habían contabilizado 231 casos, la semana actual 91, y que si las cosas siguen así, la próxima semana tengamos 40. Aclara que el problema no se solucionó, el riesgo y el peligro siguen existiendo. Cuenta que mesas específicas de trabajo siguen sirviendo, y resalta que se todos/as están focalizados en seguir fortaleciendo lo que se hizo, en el mismo foco y esfuerzo, no hay que relajarse.

Gabriel Battistella: Cuenta que en relación a lo que se venía conversando la semana anterior, se terminó de definir el protocolo, que las personas que estén en los hoteles que a los 10 días se vuelven a su casa o trabajo, con la constancia de que han cumplido el aislamiento obligatorio. Cuenta que se va a salir a difundir el protocolo que se aprobó el sábado pasado.

Agrega que está pronto a abrir la base del same donde era el ex Cesac 21. Cuenta que funcionó muy bien el test rápido de la terminal de cruceros, mejorando los tiempos de estadía en el lugar y permitiendo que los resultados, ahora que son menos positivos, pueden volver en el día. Cuenta que aún hay problemas en algunas situaciones en los hospitales, que algunos se han mejorado, y hay varios para mejorar, y en los hoteles, las cuestiones de alimentos, algunos se van resolviendo con el tiempo.

Danilo Rossi: Sugiere empezar por el eje sanitario, para que todos/as los/as integrantes del cuerpo puedan realizar consultas, evacuar dudas con Gabriel.

Adela Britos, consejera de Inmigrantes: Saluda, y dice no estar pasando una buena semana, estuvo recibiendo amenazas en el celular. Dice que nunca ha tenido problemas personales con nadie. Pide el apoyo del cuerpo por las amenazas que estuvo padeciendo.

Pregunta al Doctor si bajó la cantidad de infectados o si es que los/as vecinos/as se atrincheraron en sus casas.

Gabriel Battistella: Responde que los casos bajaron, pero que puede ser que haya vecinos/as que no se hisopan, el mensaje debe ser del cuidado de los/as vecinos/as, de las familias para que se vayan a hacerse el testeo.

Adela Britos: Pregunta cuántos fallecidos hay en la villa 31, cuántos vecinos/as en terapia intensiva. Pide que se haga un minuto de silencio por todos los fallecidos del Barrio.

Diego Fernández: Dada la gravedad de lo que cuenta Adela (sobre la amenaza), manifiesta que cualquier amenaza es inaceptable desde todo punto de vista, principalmente de seguridad. Agrega que el cuerpo de investigaciones de la policía de la Ciudad tienen la capacidad de hacer rastreos por amenazas telefónicas, todo el poder judicial y está todo a disposición para accionar y buscar a quienes están amenazando.

Lorena Castro Feijoo: Sobre lo que dice Diego, agrega que la posibilidad de hacer denuncias se puede hacer por teléfono o por web en el ministerio público fiscal para empezar la investigación para iniciar la demanda, hay todo un cuerpo de investigaciones atrás.

María Martínez, consejera del sector Güemes: Pregunta sobre el 0800 que la gente sigue preguntando y que no sabe que responder, sobre el número gratuito.

Pregunta sobre los casos leves que son 7 días nomas, quedan en la casa ese caso pregunta si es contagioso. Pregunta sobre el arco sanitizante , si se van a poner en otros accesos. Por otro lado, agrega que hay mucha gente de PAMI que también se acercan que no se pueden comunicar, porque piden pañales, remedios, paf, pregunta si se pueden comprar para que haya stock, para mandarlos y derivarlos a otro lado. Pide que se siga de que todos/as tiren para el mismo lado, no solo por la pandemia. Dice ser vocera de sus vecinos/as. Pide sumar oyentes, vecinos/as delegados para acompañar a las sesiones del CGP.

Daniel Castillo, en representación de la Comuna 1, primera minoría: Sobre el tema de la ambulancia, pregunta si se pudo definir la fecha. Responde a María que se va a comunicar con la jefa de pami 10 para articular el pedido. Agrega que hubo muchas consultas de Anses, dice ser responsable de la oficina padre mugica, y agrega que hay un correo para atender consultas. Cuenta que Anses no se va a abrir por el momento, la única forma de hacer reclamos es por la vía web, el correo es [ANSESGALPON31@GMAIL.COM](mailto:ANSESGALPON31@GMAIL.COM).

Silvana, comité de crisis: Consulta sobre los traslados en micros que llevan a hacer los testeos, y pide que los traslados de grupo familiar lo hagan en conjunto. Consulta quien hace la limpieza de los micros, donde y como se hace la desinfección. Pide saber la fecha precisa del funcionamiento de las ambulancias. Pide que se arregle el arco de desinfección, que se implemente otro sistema. Pide que se le dé asistencia psicológica a las personas que están en aislamiento, al menos por llamado telefónico, de aquellas familias que tienen familiares hospitalizados. Pregunta sobre los resultados de los test, cuánto tardan. Pregunta la visión del área de salud sobre la asistencia alimentaria, dice que no hay calidad en el alimento que están recibiendo las familias. Viene pidiendo una reunión sobre el área específica de Salud, pide una fecha específica.

Rulo, comité de crisis: Pregunta sobre el aislamiento de adultos mayores y las personas de factores de riesgo, es una preocupación muy grande es relación a los fallecidos.

Gabriel Battistella: Comienza a responder las preguntas.

Sobre el número de casos cuenta que sí, que han bajado, puede haber personas que no consulten pero en lo general habría que ver otras curvas si hay muchas personas que no consultan, el mensaje a esas personas debe ser “háganse el testeo”. Agrega que el 85% de las personas que fallecen tienen 76,6 años. Agrega que por más que sea leve, es el cuidado hacia los demás de hacerse el testeo.

Sobre la cantidad de fallecidos en el barrio, cuenta que son alrededor de 25 personas, pueden varias porque a veces el domicilio no está bien.

Sobre si los casos leves (si contagian) responde que si, la enfermedad contagia 2 días previos a que empiecen los síntomas, los asintomáticos también podrían contagiar, en menor cuantía. Sobre el “contagio” cuenta que hubo 2 estudios que demostraron que a partir del día 8 de la enfermedad el nivel de contagio es casi inexistente, por eso en el protocolo se puso que no se dan alta antes del día 10 (para los/as vecinos/as de barrios vulnerables).

Sobre lo de PAMI, responde que hay que hacer los reclamos por las vías correspondientes (lo que señaló Daniel)

Sobre el tema de funcionamiento de la ambulancia, responde que se está finalizando y está muy próxima para abrir, sin fecha exacta pero pronto.

Sobre el traslado en los micros, cuenta que para contagiarse se requiere un contacto mayor de 15 minutos a menos de 2 metros y sin protección (ese es el nivel mínimo de contacto que se requiere para contagiarse). Agrega que en los dispositivos de traslado, nadie sube sin barbijo, nadie si no vivió en la misma situación a una distancia menor de 2 metros 50, los recorridos son cortos, y luego de los traslados las unidades son lavadas de una manera para desinfectarlos antes de volver a hacer otro recorrido, es una empresa que se licitó y el lavado se hace en Roman.

Sobre la atención psicológica, cuenta que hay un equipo de la Dirección General de Salud Mental que están llamando a los hoteles, y agrega que en los hospitales hay gente de Salud Mental. Dice que ante el requerimiento hay una línea para los hoteles.

Sobre los tiempos de resultado, cuenta que en la terminal de cruceros se implementó un desarrollo del Laboratorio Muñiz, dura 3 horas, puede que una persona se la largue más tarde porque se hacen muchas muestras, se hacen de a 3 o 4 cortes en el día. Aclara que no existe en ninguna parte del país que alguien entre a las 9 am y se vaya a las 19 pm.

Sobre la asistencia alimentaria, remarca la importancia que para un Estado completo de salud la alimentación, el ejercicio, el descanso, son fundamentales.

Sobre el aislamiento de contactos estrechos, responde que es un número menor. Las personas con factores de riesgo se siguen bajo estrictas indicaciones médicas. Se tienen el seguimiento, de las necesidades, por ejemplo de los medicamentos de los

casos en el radar, y se hace un relevamiento la base de datos. Agrega que a esos casos se les ofrece un aislamiento preventivo.

Sobre la cantidad de casos en terapia intensiva, responde que a la fecha hay 113 personas y 90 con respirador en toda la Ciudad, no está el dato desagregado para el Barrio.

Sobre una mesa específica responde que no se puede comprometer a hacer una reunión específica.

ACA CORTE : 1:17 [https://www.youtube.com/watch?v=ql\\_QmyYC9HMo](https://www.youtube.com/watch?v=ql_QmyYC9HMo)

Facundo Di Filippo, en representación de CFAPI: Festeja que haya bajado la cantidad de casos. Manifiesta su preocupación por lo sucedido con Adela. Pide la visión de Gabriel sobre la situación alimentaria, y remarca que lo que se pide no es un capricho, es una necesidad básica.

Héctor Guanco, comité de crisis: Pregunta si se hizo un protocolo para las familias a reasentar (para las cooperativas), aquellas que aceptan las mudanzas.

Paola, Comité de crisis: Plantea un tema particular, sobre un hisopado, y agrega que los CESACs no toman los temas de los casos con personas con problemas respiratorios por ejemplo, sino que los derivan.

Malvina Vargas, consejera de Playón Oeste: Pregunta a Gabriel si están alistando los hospitales con el tema de las diálisis, para las personas que presentan problemas renales, esas personas deberían estar más cuidadas, más asistidas, no está bien organizado. Pide que tengan en cuenta las personas que tienen problemas de salud.

Eduardo, comité de crisis: Pregunta sobre las citas de hisopados, un certificado para las personas que tengan contacto estrecho.

Bárbara Bonelli, en representación de la Defensoría del Pueblo: que se defina bien lo de los certificados, que se aclare bien, el que da positivo tiene que justificar el aislamiento en el hospital, el que da negativo no. Pide que se aclare bien

Diego Fernández: el índice de positividad de casos era de 70%. A lo largo del mes, bajó a menos de 30%. para exhibir en la próxima sesión.

Gabriel Battistella: Comienza a responder las consultas realizadas por los integrantes del CGP:

Sobre problemas crónicos, cuenta que el asma es un diagnóstico diferencial, si no se hace un hisopado es difícil saber si está mal por el asma o por que lo generó el COVID, y que en el cesac todos los problemas crónicos tienen seguimiento (cesac 21, va a comunicarse para chequear los casos puntuales). Allí hay medicación para el tratamiento del asma, entre otros.

Sobre lo de malvina, responde que hay 3 hospitales que tienen diálisis: el Duran, Argelich y Fernández. Cuenta que hubo bastantes problemas porque no hubo un protocolo claro de lo que se tenía que hacer y se resolvió hace 4 semanas que bajó Nación y están claro los pasos que hay que seguir con los pacientes en diálisis.

Equipo Comunicación SECISyU: Cuenta que se habló a la mañana para los casos que son vecinos/as que son contacto estrecho, y que llamando a la opción 1, este certificado se puede pedir por manera telefónica y se envía por whatsapp. Se hizo una reunión con el equipo de Salud y quienes atienden la línea telefónica, para que cuando un contacto estrecho necesita un certificado, el equipo de la SISU se contacta con el Equipo de Salud se pasan los datos y se envían los certificados por whatsapp para que no tengan que acercarse al polo a retirar el certificado. Agrega que en la “guía de vuelta a casa” ya está, y en la página web ya está actualizado.

Gabriel Battistella: Agrega que en los CESACs puede haber un poco de desinformación, y que va a hablar para que todos/as puedan hacer certificados (que todos/as hagan lo mismo). Desde el hotel salen con certificados sin riesgo de contagios.

Danilo Rossi: Retoma la sesión sobre el resto de los puntos, ya que se abordó el eje sanitario como prioridad.

Responde sobre la cantidad de gente para participar del espacio, y agrega que hay mucha exposición con la cantidad de personas que integran el CGP, la participación es por representación, no se podría seguir metiendo más gente en el auditorio ya que hay que velar por el cuidado de todos/as. Pide buscar la vuelta armar un dispositivo más chico que participen delegados/as.

Juan Ignacio Romero: Sobre el tema del 0800, cuenta que ya está realizado el trámite (tiene generado un expediente electrónico donde tramita).



Sobre el arco sanitizante, responde que hay un tema de una automatización que no está funcionando de que cada vez que pasa un auto tiene que registrar ese paso y no está sucediendo, agrega que se está trabajando sobre el tema.

Sobre Cristo Obrero, cuenta que se van a incluir 3 arcos peatonales, en el puente peatonal, otro en el ingreso a güemes por calle prefectura, y el otro en correo (comunicaciones).

Facundo Di Filippo: Consulta acerca del teléfono de la cochería, si es sólo para la 31(SI). Pregunta cuántas antenas están reparadas (cuanto tardan las que están en reparación). Reitera el pedido que haya alguien de seguridad en las sesiones del CGP. Pide que se detalle qué trae el bolsón de alimentos, para que cantidad de gente, cada cuanto se repone ese bolsón, quien los entrega y si hay una planilla de firma de conformidad. Insiste que pasada la etapa del pico queda la situación de que los/as vecinos/as afronten esto de la mejor forma, con una buena alimentación, pide recursos para brindar una alimentación saludable (que no falte comida ni calidad)

Lorena Castro Feijoo: Pregunta a Belén (reasentamiento) sobre el sector bajo autopista, y agrega que sigue recibiendo quejas con relación a la higiene, escombros, basura, inseguridad, descacharreo, que no hay buen iluminación, que no hay fumigación suficiente, demoliciones en manzana 33 provocan rotura de caño y hace que se filtre agua en las casas de los/as vecinos/as. Menciona casos puntuales de falta de agua caliente en las viviendas nuevas.

Sobre el compromiso de la toma, plantea la necesidad de obras de infraestructura, agua, cloaca, desagüe pluvial.

Sobre la asistencia alimentaria, plantea para que sea adecuado tiene que contener productos nutricionales, tiene que contener productos, plantea una forma de rotación de alimentos en los bolsones para que puedan cumplir con requisitos de nutrición. Suma la emergencia económica, son cuestiones que el estado tiene que brindar. Vuelve a repetir que a los comedores no conveniados se los asista con alimentos frescos también.

Sobre el agua, plantea que hay manzanas a las que no le está llegando el agua.

Clara Orellana, consejera del sector Bajo Autopista: Plantea problemas en el sector, los/as vecinos/as están planteando el tema de escombros, iluminación para la manzana 35, soluciones a familias que se quiere relocalizar. Pide que haya una mesa específicas

para abordar las problemáticas del sector. Sobre el tema de seguridad, plantea que no bastan los 2 policías que mandan a hacer la ronda.

Hector Guanco, Comité de Crisis: cuenta que hoy la SISU fue a su casa para decirle que su casa salió sorteada para hacer un estudio. Pregunta cómo es el sistema de sorteo. Por otro lado, cuenta un caso particular de 10 personas que necesitan la asistencia alimentaria.

Paola, Comité de Crisis: Pide saber bien lo de la ambulancia las 24 horas, la fecha. También el tema de tratamiento psicológico de las familias que están aisladas, saber como es.

Juan Ignacio Romero: Responde a Facundo sobre las antenas, y que las que funcionan son 13, en reparación actualmente hay 4, y hay que reemplazar una en la cancha de güemes. Cuenta que la ASI se comprometió a terminar las 4 en la semana, las que están en reparación, se reemplazan las que están con desperfectos o fuera de servicio. Cuenta que no se van a agregar nuevas, y que las antenas se ubican en los espacios públicos del Barrio.

Adela Britos: Pregunta cuando se va a poner una antena en inmigrantes.

Juan Ignacio Romero: Responde que se va a estudiar los lugares en los que se puedan poner antenas, repite que se colocan sobre espacios públicos.

Pablo Vitale, en representación de ACIJ: Agrega que el punto es que haya cobertura de internet en todo el barrio, si eso no lo cubre, hay que ver que cubra el conjunto del barrio.

Juan Ignacio Romero: Cuenta que lo que se había planteado que las antenas instaladas estaban en los espacios públicos y que esa es la cobertura que se puede dar, cuando alguna no funciona, se arregla o se cambia.

Danilo Rossi: Vuelva sobre lo que quedó en acta y a los compromisos asumidos, el objetivo es que todo el barrio tenga wifi, para poder cumplir con ese objetivo se hizo un relevamiento, ahora se está reparando lo existente, en caso de no poder cubrir el total del barrio, se intervendrá con la ASI para ver cómo lo resolvemos. La respuesta es que se está trabajando con la ASI. Agrega que aquellos sectores que no alcancen se verán las coberturas que hay que hacer para garantizar la cobertura del barrio.

Juan Ignacio Romero: Entiende que es prioritario la cobertura de WIFI, se está respondiendo de manera escalonada.

Pablo Vitale: Agrega que no responde a la necesidad de fondo, los/as pibes/as no pueden hacer las tareas. Pide que si con 31 antenas no se puede alcanzar al total del barrio, no hay que esperar a que se arreglen para ver que no se llega, sino ver cuál es el problema de fondo.

Eduardo. Comité de Crisis: Pide que haya un representante de Educación en las sesiones del CGP. Agrega que las 31 antenas no alcanzan para todo el barrio, el espacio público no abarca a todas las manzanas de alrededor.

Diego Fernández: Pide hacer una reflexión sobre un esquema de orden, sino las reuniones terminan fallidas. Entiende la necesidad de internet y tenerlo como un derecho, la semana pasada con respecto a la fecha se duplicó, implica que el doble tienen acceso a internet, seguro cuando se arreglen las 4 antenas va a haber un 12% más de personas que van a poder utilizarlo, seguramente haya lugares a los que no alcancen, estamos trabajando con la ASI para poder garantizar al total de las familias del Barrio. Sobre lo del sorteo que mencionaba Héctor, cuenta sobre un tema que es más relacionado al área de salud y que se hace un estudio serológico, para aquellos vecinos y vecinas que han desarrollado anticuerpos, son test rápidos que determinan aquellos vecinos/as que no tienen o tuvieron COVID para ver si generaron anticuerpos, sin haberlo padecido. Cuenta que se hace por sorteo para que tenga una relevancia estadística, sin patrones definitivos.

Danilo Rossi: Explica el canal abierto de asistencia alimentaria, llamando por teléfono se hace la asistencia domiciliaria.

Tomas Galmarini: El teléfono de alimentos en horario laboral, es de 9 a 18hs, y hay 8 personas trabajando detrás.

Danilo Rossi: Cuenta que las mudanzas no son masivas, las relocalizaciones se empezaron a hacer paulatinamente en el contexto de pandemia, son bajo un estricto protocolo aprobado por el Ministerio de Salud, el mismo delimita un marco de acción para prevenir las situaciones de riesgo y situaciones de contagios. Cierra que no son relocalizaciones aleatorias, está regulado por el Ministerio de Salud.

Tomas Capalbo, en representación de la Vicepresidencia de la Comisión de Vivienda de la Legislatura: Pregunta si se hacen cruces de datos.

Belen Barreto, SECISyU: Responde que sí, se hace un cruce de datos entre las familias. Sobre el protocolo, cuenta que prevé que el mismo día se tome la temperatura a todos los que intervienen de las mudanzas, como al personal de la secretaría, cuenta que solo una persona de la familia participa. Todos los involucrados en las mudanzas deben cumplir las medidas de prevención (tapabocas, máscaras, etc).

Danilo Rossi: Comenta que se toma la propuesta de Clara, en la semana se va a conformar una mesa en que se incluirá al Ministerio de Seguridad. Invita a los presentes a participar y agrega que no es una convocatoria abierta que todos/as los/as vecinos/as puedan asistir.

Belen Barreto, SECISyU: Cuenta sobre saneamiento del Bajo Autopista que se había tomado el compromiso de la remoción de escombros y con las demoliciones, ya comenzó a trabajarse en las parcelas (12) Cuenta que también se había tomado el compromiso de la limpieza de parcelas en pie y ya se hicieron de las manzanas 33, 34 y 36 y cuenta que se procedió a la limpieza de la basura de todas las parcelas, luego se procedió a un tapiado cerrado que han sido intrusados y podría tener nuevamente basura (agrega que esas parcelas fueron relevadas en conjunto con la Consejera del sector y la Defensoría del Pueblo). Cuenta que el problema que genera la basura complica la desratización (se monitorea toda la semana). Cuenta que se presentó el relevamiento que hizo a la empresa, se está haciendo el cerramiento que había tomado como compromiso. Sobre roturas de caños, cuenta que va un ingeniero y un estructuralista para hacer un análisis de las parcelas afectadas y labran un informe sobre cuál es el motivo. Sobre los reclamos de agua en vivienda nueva, cuenta que hubieron varios y se resolvieron al 100% en su totalidad.

Lorena Castro Feijoo: Cuenta que tiene reclamos por los paneles solares hacen donde hay agua demasiado caliente y otros que no sale caliente.

Belen Barreto, SECISyU: Responde que se hizo un relevamiento y está resuelto eso.

Diego Fernández: Cuenta que los edificios que estaban terminados, hubieron algunos puntos en particular que fallaron y ya están en funcionamiento.

Danilo Rossi: Sobre “la toma “, cuenta que no se está conforme con la situación y que desde el año 2017 se relevó, participó del censo, allí hubieron dos intervenciones de infraestructura, se hicieron 7 bajadas de electricidad y de agua. Agrega que hay un problema de presión, no está llegando al fondo del sector, la obra está hecha, es un problema con la bomba. Cierra que el día 10 de junio se presentó la gerencia de

mantenimiento y la idea es que se haga un trabajo continuado con los/as vecinos/as para abordar la problemática.

Sobre el tema alimentario, le da la palabra a Rodrigo

Rodrigo. Director General de \*\*: Cuenta que la asistencia alimentaria está basada en 4 pilares, en los comedores son menús hecho por nutricionistas, carnes ,pollo, verduras. Agrega que se están entregando 12 mil raciones por día en el barrio 31. y que se generó un aumento del 40% de raciones que se daban antes de covid (comedores asistidos y 2 jardines.). Cuenta que los bolsones para contactos estrechos (se entregaron 1000) componen: fideos, atún, aceite, puré de tomate, leche, frutas en almíbar, frutas secas, calabaza, zanahoria, harina de trigo, harina de maíz, leche, magdalenas, infusión, barras de cereal, azúcar y queso rallado. Cuenta sobre un tercer tipo de bolsón que son para amparos por ejemplo, y contiene lo mismo que el anterior agregando pañales y toallas femeninas. Cuenta sobre un cuarto bolsón que es un complemento alimentario, se han entregado 14000, y lo componen con 10 artículos primarios que son: aceite, leche en polvo, puré de tomate, conserva en lata, fruta en almíbar, harina de trigo, fideos, arroz o polenta, galletas, infusión y azúcar, agrega que se está revisando de agregar con otro tipo de productos que se acerque más a la parte complementaria nutricional que se está demandando.

Malvina Vargas: Pide que las personas que salían del aislamiento tienen que estar asistidos. Pide reforzar la parte de tomar los datos de las personas que salen de los hoteles y hospitales. Sobre personas mayores, cuenta que hoy en día las personas de 60 no están trabajando y no tienen un ingreso, necesitan una asistencia alimentaria, pacientes de riesgo también que le impide salir por el riesgo.

Eduardo. Comité de Crisis: Pide que haya gente del Ministerio de Educación para que brinden las respuestas que no pueda dar la Secretaria. Pregunta a qué recursos se puede hacer por el ticket social y ciudadanía porteña porque es por internet, hay muchos/as que no tienen WIFI. Cuenta que enfrente al parador se pueden inscribir los/as vecinos/as para el IFE. Agrega que El 0800 está bien, pero muchos/as no tienen teléfono fijo.

Barbara Bonelli: Pregunta sobre el teléfono de la cochería, es un teléfono de emergencia en general. En segundo lugar, recuerda a los/as presentes que el martes 16 a las 13 va a desarrollarse la segunda reunión de la mesa de género. Pregunta en relación al protocolo, se plantea que se emite un certificado de vivienda a las personas

que van a hacer aislamiento, pregunta si se está haciendo y si lo emite la Secretaría. Manifiesta que le parece bien que se haga la reunión del Bajo Autopista, pero quiere dejar planteado, que se esté haciendo bien el cerramiento. Sobre relocalizaciones, cuenta que muchas familias están para mudarse pero tienen nuevas familias que están empezando a vivir en esas viviendas (por la pandemia), no se pueden mudar porque esas familias nuevas quedan a la deriva, cuenta que algunas que están censadas no se puede saber cuáles son, otras sí, y habría que ver si se puede aplicar un canje o una solución definitiva (para los/as censados/as), pero pregunta cómo se puede hacer para el caso de aquellos/as que no sean beneficiarios/as. Cuenta que los/as vecinos/as hacen retiro de materiales que quieren vender, no lo hace la Secretaría, que hacen esa rotura de paredes sin cumplimiento de protocolo sin recaudo vial, genera roturas o problemas entre las manzanas, recuerda que se había conversado en la recorrida para incluir en el desmantelamiento que hace la SISU para que el/la vecino/a pueda vender. Pregunta si se ve lo de las familias aledañas previo al desmantelamiento y/o mudanzas. En relación a la reunión específica entiende que no es abierta, pero que pueda ir Clara acompañada con algunas vecinas del sector, que son delegadas, darle prioridad a la participación del sector.

Walter, Comité de Crisis: Plantea la posibilidad de que se articule con educación, para que los/as chicos/as que tienen que ir al colegio a buscar la comida, para que no tengan que ir hasta las escuelas a recibir la canasta sino que reciban en el Barrio. Pide que se agreguen elementos de higiene. Pide que las canastas educativas sean de mayor calidad y contenido proteico. Sobre WIFI, celebra que se vayan reparando las antenas, pero la idea es que todos/as vayan a tener acceso, todas las manzanas, quizás no alcancen a todas las familias. Sobre el tema de frescos para las canastas de los contactos estrechos y los comedores, plantea que es importante avanzar. Pide que se arme una mesa de trabajo concreta sobre seguridad.

Victor Castillo: pide que se repita el trabajo en conjunto con AySA, de la entrega de lavandina, plantea que como consejero sería bueno traer a 1 o 2 compañeros más. Pide sumar a 1 o 2 delegados/as.

Marcelina Resquín, en representación del sector Cristo Obrero: Pide que se acompañe el pedido de Adela. Cuenta que en Cristo Obrero se empezó esta semana el puerta a puerta con el detectar, muchas familias hacen el aislamiento en sus casas. Agrega que el ANSES es necesario que estén trabajando en el barrio, hay muchas familias con necesidad. Aclara que el WIFI no llega a cubrir todo lo que tiene que ver con espacios

públicos, pregunta qué sucede con la manzana 104, la 14, allí no llega la cobertura. Remarca que en los CESAC no hay medicamentos. Le preocupa el tema inquilinos/as tema inquilinos es preocupante, pide una solución rápida sobre ese tema. Sobre comunicación, cree que en vez de hacer afiches se debe pensar en cosas que puedan usar los/as vecinos/as, como pañales, las cosas que pidan para el barrio que sirvan para los/as vecinos/as. Sobre el tema alimentario, pregunta si se estaba llevando los frescos. Sobre la luminaria de viviendas nuevas del sector, cuenta que fueron destruidos, pide que se implementen nuevamente porque está completamente oscuro.

Gabriela Barros, consejera del sector Comunicaciones: Sobre el tema "la toma", pregunta qué se va a hacer, nunca hay respuestas, agrega que se necesita fumigar en el lugar, las antenas de wifi, pide saber hasta dónde llega. Pide que se compren y coloquen más. Pregunta cómo pedir las netbook (plan sarmiento). Pide salario complementario, muchos/as vecinos/as no tienen trabajo, que se refuerce eso. El tema de ANSES muy pedido por todos/as los vecinos/as que no saben donde ir a reclamar el IFE y el SUAF, pide que haya una oficina de ANSES. Pide que haya más información de los repartos de no asistidos. Pregunta cómo es el manejo de mercadería que se da a cada sector, cada cuanto hay que ir a buscar. Sobre las celadoras, otra vez hay que esperar sobre una disposición de otra empresa, pide que se refuerce la información sobre este tema.

Teresa Cohene, en representación del sector Ferroviario: Pide que se profundice el tema de los inquilinatos, aquellos casos que les exigen pagar. Pregunta sobre el tema de mercadería cuantas veces se les da, y de qué tipo.

Danilo Rossi: Comienza a responder:

Sobre lo que planteaba Malvina, cuenta que las personas que tienen 60 años entra en el canal de demanda espontánea de alimentos, puede llamar y solicitar la asistencia alimentaria, sea mayor o no. Cuenta que la diferencia es que al ser adulto mayor se están entregando cada 15 días, un bolsón especial. Agrega que a la fecha hay una base de 250 adultos mayores que se les hace la entrega quincenal, por eso es importante el canal telefónico. Cierra remarcando que si tiene menos de 65 años va a ser una demanda espontánea a domicilio. Aclara que a todas las personas se las asiste, que necesite asistencia alimentaria, se la asistirá con frescos, e higiene. Cuenta que

están todos los canales abiertos a canalizar los reclamos, nadie queda afuera de la matriz de asistencia.

Sobre la atención de cochería que preguntaba Bárbara, responde que es sólo para el Barrio, es un equipo de la SISU que da atención de lunes a lunes, también se da la asistencia que los/as vecinos/as requieran

Tomas Galmarini: Se acerca el servicio que existe en los hospitales, se puede solicitar a pedido de las personas, existe en todos los hospitales y es gratis.

Danilo Rossi: También se relevan otras situaciones, no solo de cochería. La atención puntual es esa pero se coordinan otras necesidades.

Sobre el certificado de domicilio que planteaban, responde que está contemplado en el protocolo, que se está trabajando en la mesa del juzgado, está en un proceso de revisión, a la fecha en ningún barrio se ha entregado el certificado, va a ser un documento válido para las familias en el marco del operativo detectar, cuando se apruebe.

Lorena Castro Feijoo: Contesta sobre los alimentos, hay 2 juicios, que se están discutiendo los alimentos de las becas alimentarias. Agrega que se está pidiendo que sea extensivo a todos/as los/as chicos/as de todas las escuelas públicas, aún no se resolvió, tiene que ver con el punto de entrega.

Danilo Rossi: Sobre el tema inquilinos/as del bajo autopista propone que se traslade en trabajo específico de la mesa de la semana próxima..

Sobre la participación de más vecinos/as, la vocación es trabajar, se toma el compromiso de estudiarlo pero no se puede garantizar.

Sobre la propuesta de Víctor, se toma el compromiso de volver a trabajar con AySA para la nueva entrega de lavandina.

Juan Ignacio Romero: En caso de que los consejeros que no puedan participar pueden notificar de que un/a vecino/a pueda participar.

Danilo Rossi: Debate de ampliar la mesa pero dentro de un marco, agrega que hay que hacer un acuerdo de cuántos/as delegados/as acompañan a sus consejeros/as.

Daniel Castillo, Comuna 1: Plantea que el compromiso de AySA la demanda debe partir a través de la SISU. Cuenta que por la pandemia, las oficinas de ANSES no están abiertas y que hasta que no se normalice todo (en CABA y PBA) no van a abrir y se va



a continuar trabajando de forma virtual. Aclara que se está trabajando de nuevo con un protocolo específico para cumplir el distanciamiento. Cierra contando que ya hay un canal de los ministerios del galpón, institucionalmente si se trabaja en el barrio, con herramientas para los organismos que trabajan en el Barrio. Aclara que para la próxima sesión va a tener una respuesta más clara.

Danilo Rossi: Propone si les parece a los miembros del CGP, de organizar por bloque temático las sesiones, no se puede trabajar con tantas intervenciones sobre todos los temas mezclados, porque a eso se le suman interrupciones, hay que respetar un orden de trabajo.

Diego Fernández: Propone que las sesiones se lleven a cabo en menor tiempo de una forma más articulada, una dinámica que sea más efectiva.

Danilo Rossi: Para que sean más efectivas las sesiones, propone trabajar por representación, reducir las intervenciones (que no se extiendan tanto tiempo).

Sobre Inquilinos responde que existe el canal abierto de atención para inquilinos/as. Aclara que cada caso de inquilinos/as son diferentes entre sí, hay que ver qué casos es, el canal está abierto, y que todas familias deben saber que hay formas de abordar

Sobre lo de luminaria, responde que se toma el compromiso de repararlas por los hurtos o destrucciones.

Sobre bolsones de alimentos frescos, responde que se asiste a todos/as los/as contactos estrechos.

Sobre las netbook, responde que se presentó el canal que tiene abierto el Ministerio de Educación, para hacer reclamos sobre reparaciones.

Sobre salario complementario, responde que no es competencia de la SISU, es un sistema que maneja Nación.

Siendo las 19:20 horas se da por levantada la sesión

Firma 1:

Firma 2:

DNI:

DNI:

Aclaración:

Aclaración:

